



Domingo, 14 de julio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡Siempre volvemos más fuertes! 🤝❤️ Nuestras soldados, con gran convicción, al servicio del país. Ver más</p>
<p>Operaciones militares en el ámbito interno</p> <p>¡Actuemos de manera contundente para reducir los índices de inseguridad en el país!</p>	<p>@DefensaEc #InfoDefensa 🗣️ Conoce las noticias más importantes de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. ec🇪🇺. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC Develamiento de la placa conmemorativa por la "Cabalgata Histórica del Ejército Patriota", se realizó en el #TemploDeLaPatria! El evento relacionado al Bicentenario de la #BatallaDePichincha, contó con la presencia de personal militar y reconocidos historiadores. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Esmeraldas: Así se recupera la paz en una de las ciudades más violentas de Ecuador. El Extra La vida está: los esmeraldeños han vuelto a salir, a gozar, a voltear los tragos. Chinto contaba que, tras la declaratoria de guerra del presidente a grupos terroristas, la violencia amainó. "Que están de limpieza, dicen". "Pero los bravas están en el campo". Ver más</p>
<p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 13 Jul 2024 - 10:35</p>	<p>Alias 'La Leche', miembro de los Tiguerones, fue detenido en Esmeraldas. Primicias Los operativos militares llegaron hasta el sector Mina de Piedra, en el norte de Esmeraldas, donde se consiguió la captura de Bryan V., conocido como alias 'La Leche', quien sería miembro del grupo terrorista Los Tiguerones. Ver más</p>
	<p>¿Cuáles son las vías más peligrosas del Ecuador?. El Mercurio Abel Gómez, gerente de la Fenacotip, describió que estas vías peligrosas son: Cuenca – Guayaquil; Quito – Santo Domingo de los Tsáchilas; Quevedo – Guayaquil; Guayaquil – Naranjal; Machala – Huaquillas; Guayaquil – El Triunfo; Santo Domingo – Esmeraldas; Manabí – Santo Domingo; Guayas – Manabí; y la ruta del Spondylus. Ver más</p>

Domingo, 14 de julio de 2024

	<p>En plena calle, supuestos miembros de 'Los Lobos' extorsionaron a ciudadano en el sur de Quito. Metro</p> <p>Mientras unidades de la Policía Nacional estaban recorriendo el sur de Quito, se les acercó un ciudadano a bordo de una motocicleta, quien denunció que hace pocos minutos fue interceptado sobre la calle Pilalo por dos sujetos, quienes le extorsionaron. Ver más</p>
<p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 13 Jul 2024 - 15:16</p>	<p>La Policía detuvo a dos sospechosos del asesinato de un ciudadano en Machala. Primicias</p> <p>Josué J., de 26 años y Joel Z., de 23, fueron detenidos por la Policía Nacional como sospechosos por el asesinato del ciudadano Juan Carlos Chacha, en Machala, capital de El Oro. Ver más</p>
	<p>Durán reportó dos muertos en menos de cinco minutos. Expreso</p> <p>José Leopoldo Salas Casal, de 36 años, y Boris Enrique Valdospino Mosquera, de 39, fueron asesinados casi al mismo tiempo en Durán, el segundo cantón con más muertes violentas en el país, después de Guayaquil. Del 1 de enero al 13 de julio, esta localidad ha registrado 250 crímenes, 158 más que en el mismo período de 2023. Ver más</p>
	<p>ONU iniciará en Ecuador un plan . El Herald</p> <p>Desde inicios de año, Noboa elevó la lucha contra el crimen organizado a la categoría de «conflicto armado interno», con el que pasó a catalogar a las bandas criminales como grupos terroristas y actores beligerantes no estatales. Ver más</p>
<p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 13 Jul 2024 - 15:14</p>	<p>Tres fallecidos deja ataque armado en una peluquería en La Roldós, en el norte de Quito. Primicias</p> <p>Un nuevo ataque se registró la noche del 12 de julio de 2024 en un peluquería de Quito. Esta vez, en el sector conocido como La Roldós, en el norte de la ciudad. La Policía informó que el violento hecho dejó tres personas muertas y una herida. Entre los fallecidos están dos menores de edad. Ver más Nota Referente Metro</p>
<p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 13 Jul 2024 - 13:48</p>	<p>La Policía detuvo a cinco presuntos extorsionadores en Guayaquil. Primicias</p> <p>Varios allanamientos en diferentes puntos de Guayaquil permitieron la detención de cinco presuntos extorsionadores. La Policía Nacional realizó el operativo tras la denuncia de las víctimas. Ver más</p>



Domingo, 14 de julio de 2024

	<p>@FFAAECUADOR FFAAECUADOR realiza de manera permanente operaciones militares de ámbito interno en el sector de #LasGolondrinas del cantón #Quinindé, en donde se obtuvo los siguientes resultados:</p> <ul style="list-style-type: none"> * 2 carabinas artesanales * 1 revolver artesanal * 1 moto reportada como robada.. Ver más
	<p>@FFAAECUADOR FFAAECUADOR en coordinación con el @ARC_EnergiaEc, ejecutaron operaciones militares en el sector El Cielito, provincia del Carchi, inhabilitando 7 boca minas con explosiones controladas, trabajo que se lo viene realizando periódicamente.. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU El Cuerpo de Ingenieros del Ejército continúa trabajando por el desarrollo del Ecuador. Ver más</p>
	<p>@Armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana comunica a la ciudadanía que se investiga la detención de un miembro activo de la institución, a quien presuntamente se le encontró 02 dispositivos móviles y 01 chip mientras daba seguridad en el Centro de Rehabilitación Social de #Guayaquil. Ver más</p>

Coyuntura

<p>Un grupo de postulantes a jueces de la Corte Nacional de Justicia (CNJ). (Foto del 27 de junio de 2024 publicada en las redes sociales del Consejo de la Judicatura).</p>	<p>Candidatos a jueces de CNJ: Judicatura abrirá el lunes la fase del examen de confianza. La Hora El concurso a jueces y conjuces de la Corte Nacional de Justicia (CNJ) que está a cargo del Consejo de la Judicatura (CJ) entra este lunes, 15 de julio de 2024, a una nueva etapa. Ver más</p>
<p>Autor: Redacción Primicias Actualizada: 13 Jul 2024 - 16:41</p>	<p>La Convención de la CUT acordó defender los contratos colectivos de CNEL, CNT, CELEC y Petroecuador. Primicias La Central Unitaria de Trabajadores del Ecuador (CUT) realizó su Convención Nacional 2024, en la que acordaron buscar las medidas legales para proteger los contratos colectivos de las estatales CNT, CNEL, CELEC y Petroecuador. Ver más</p>



Domingo, 14 de julio de 2024

Autor: Redacción
PrimiciasActualizada:
13 Jul 2024 - 12:32

Volcán Sangay registró 1.011 sismos en un día. Primicias.

Entre el 12 y el 13 de julio de 2024, el volcán Sangay registró 1.011 sismos, según el último reporte de monitoreo del Instituto Geofísico (IG). Se trata de un número considerablemente alto tomando en cuenta que el 7 de julio solo se contabilizaron 70 sismos y el 9, apenas fueron 24.

[Ver más](#)

Autor: Redacción
Primicias / EFEActualizada:
13 Jul 2024 - 20:31

Donald Trump se pronuncia por primera vez desde el atentado: "Sentí la bala atravesando la piel". Primicias

El expresidente de Estados Unidos, Donald Trump (2017-2021) confirmó este 13 de julio en un primer mensaje en su red Truth Social, tras sufrir un tiroteo en un mitin, que una bala le alcanzó en la oreja derecha y dijo que es "increíble" que algo así pueda haber ocurrido en el país. [Ver más](#)



Alexandra C. también aseguró no estar relacionada con el crimen. Todos se negaron a responder las preguntas de la fiscal, mientras que Laura C., señalada de haber entregado motos y vehículos a los sicarios, decidió acogerse a su derecho al silencio. (Foto RTVE.es)

Alias 'Invisible' dice ser 'chivo expiatorio'. El Heraldo

Alexandra C. también aseguró no estar relacionada con el crimen. Todos se negaron a responder las preguntas de la fiscal, mientras que Laura C., señalada de haber entregado motos y vehículos a los sicarios, decidió acogerse a su derecho al silencio. [Ver más](#)

Opinión



Una sentencia y una deuda pendiente. Editorial. El Universo

El 9 de agosto de 2023, cuando salía de un mitin político, fue asesinado el candidato presidencial Fernando Villavicencio. El violento crimen quedó dolorosamente grabado en videos como para que nadie olvide el grave momento que vive el Ecuador. [Ver más](#)

Radio y Televisión



PRÉSIDENTE NOBOA REMITIO EL REGLAMENTO PARA LA LEY ORGÁNICA DE DEFENSA NACIONAL

Presidente emitió reglamento para la Defensa Nacional. **Teleamazonas 13-julio-2024**



Bloque de Seguridad intensifica operaciones en Esmeraldas. **Teleamazonas 13-julio-2024**